

À Douarnenez, Morgan Harari est la nouvelle directrice du cinéma La Balise

Par Rodolphe Pochet Le 10 septembre 2024 à 18h30

Morgan Harari vient de prendre la direction du cinéma La Balise à Douarnenez, qui rouvre ce mercredi 11 septembre. Elle entend créer événements et surprises autour du cœur d'activité, les films grand public.



Morgan Harari arrive avec plein d'idées. (Rodolphe Pochet/Le Télégramme)

Petite-fille de l'acteur et metteur en scène Clément Harari, cousine du chef opérateur Tom Harari et de son frère Arthur, scénariste et compagnon de Justine Triet, qui a signé « Anatomie d'une chute », Palme d'or et Oscar du meilleur scénario... Le cinéma est décidément une grande histoire de famille pour Morgan Harari, la nouvelle directrice de La Balise à Douarnenez.

Passée par le journalisme en télévision, elle évolue dans le secteur culturel depuis plus de quinze ans, travaillant par exemple aux côtés de Jacques Blanc au Quartz, scène nationale de Brest. Après avoir quitté la cité du Ponant pour Audierne, elle y créera notamment le festival de cinéma des seconds rôles, aventure qui dura de 2014 à 2020.

« Élargir notre réseau de partenaires »

À Douarnenez, dans le cinéma de la rue Pasteur, l'ancien K devenu Balise fin 2021, Morgan Harari prend la suite de Clémence Toquet, partie vers le Cinéville de La Roche-sur-Yon. Les trois salariés travaillent avec la société d'exploitation Cinédys. « La Balise est déjà bien ancrée dans le paysage local, mais je veux élargir notre réseau de partenaires, dans le monde associatif notamment, et continuer de développer les activités, en proposant des événements à côté des films grand public qui restent au centre de notre travail », explique la nouvelle directrice.

Dès cette rentrée, des « one man shows » et une soirée hypnose seront proposés. D'autres surprises sont aussi annoncées. « Je garde un lien avec le spectacle vivant et je souhaite aussi mettre en avant les différents métiers du cinéma lors de rencontres », assure Morgan Harari. Des animations qui fonctionnent bien comme le « Ciné-doudou » vont se poursuivre.

Sortant d'un bel été, avec un gros mois de juillet et un festival très dense, La Balise rouvrira ses portes mercredi 11 septembre, avec quelques belles affiches à venir comme « Beetlejuice 2 » ou « Joker 2, folie à deux ». Des travaux de rénovation partielle sont prévus dans ce cinéma de deux salles, « dans l'idée d'en faire un lieu de vie toujours plus accueillant ».